
Ata da 837ª (Octingentésima Trigésima Sétima) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 18/11/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Recebemos Ofício 0825/2024/SES/GEACR da Superintendente dos Hospitais 6 

Públicos Estaduais, Dra. Tatiana Bez Batti Titericz, em resposta ao Ofício SIMESC 084/2024 – solicitando a retomada 7 

de estudos para promover a necessária realização de ajustes na Retribuição por Produtividade Médica (RPM). 8 

3. Informes: 9 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa a renovação do contrato (sem reajuste) com a rádio Divino Oleiro, com 10 

três spots diários e contrato semestral. O SIMERSUL tem nova diretoria, tendo como Presidente a Dra. Cristiane 11 

Lopes Coral e o colega Licínio Argeu Alcântara como Tesoureiro. Advogada Vanessa informa que médicos 12 

contratados através de PJ pela prefeitura de Penha estavam sem receber. Na quarta-feira, a empresa foi notificada e na 13 

quinta-feira os pagamentos foram normalizados. Advogado Erial está fornecendo suporte ao Dr. Marcelo Lemos Ineu, 14 

Diretor Regional de Apoio ao Graduando em Medicina / DR Joinville, em demanda relacionada à falta de profissionais 15 

nas escalas de fim de ano. Dr. Cyro informa que recebemos os relatórios de atividades (referentes à julho, agosto, 16 

setembro e outubro) das Regionais: Joinville, Caçador, Itajaí e Centro Oeste. Dra. Anamar informa que foram 17 

realizados no último mês, 583 atendimentos pelo Departamento Jurídico do SIMESC e que todas as demandas judiciais 18 

estão em dia e em conformidade. 19 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Vanio esteve com o plantão, nada relatado. Dra. Anamar assume o plantão. 20 

3.3. Defensoria Médica: Advogada Vanessa relata que médica filiada recebeu uma intimação para ser testemunha em 21 

um processo judicial, porém ela está em tratamento de câncer. Advogado entrou em contato com a Procuradora do 22 

Estado, que irá dispensa-la do depoimento. Advogado Rodrigo recebeu ligação de médica pediatra relatando que foi 23 

procurada pelo genitor de seu paciente, um bebê prematuro de 6 meses, para fornecer um laudo constando que o bebê 24 

poderia pernoitar na casa do genitor. Médica foi orientada para apenas atestar o estado de saúde do paciente e que a 25 

decisão de pernoite quem deve fornecer é o juizado. 26 

3.4. Diretorias Regionais: DR Joinville – ata de reunião realizado no dia 07/11 (assuntos rotineiros). Dr. Conrado 27 

comenta comunicado da Direção do Hospital Regional Hans Dieter Schmidt, em Joinville, sobre o cumprimento da 28 

carga horária nas escalas de fim de ano em dias de ponto facultativo. O assunto permanecerá sob análise. 29 

3.5. Momento SIMESC: “Alguém está precisando do seu horário – Se precisar faltar, não esqueça de desmarcar com 30 

antecedência para que outras pessoas possam ser atendidas”. 31 

4. Ordem do Dia: 32 

4.1. Evento SIMESC – 06-07 de dezembro: Presenças confirmadas - Diretores Executiva, Diretorias Regionais 33 

e Convidados: Dra. Anamar ressalta a importância da participação de todos os Diretores da Executiva e Regionais, 34 

reforça o convite a todos e menciona os nomes daqueles que já confirmaram as suas presenças. Dentre as autoridades, 35 

já confirmaram presença o Sr. Diogo Demarchi Silva – Secretário de Estado da Saúde, Dra. Cristina Pires Pauluci – 36 

Secretária Adjunta de Estado da Saúde e a Dra. Tatiana Bez Batti Titericz – Superintendente dos Hospitais Públicos 37 

Estaduais. Dr. Conrado relata que além dos três Diretores Regionais já confirmados, a Diretoria Regional Joinville 38 

teria disponibilidade da presença dos outros dois Diretores, caso as despesas sejam custeadas pela Diretoria Executiva. 39 

Dra. Anamar afirma que é compreensível custear tais valores, dada a importância do evento que é realizado somente 40 

uma vez ao ano. Seguiremos motivando os colegas Diretores para participação no evento. 41 

4.2. Cotas para Residência Médica – Texto sobre posicionamento do SIMESC: Dra. Anamar faz a leitura do texto 42 

sobre posicionamento do SIMESC que é contrário à implementação de políticas de cotas para programas de Residência 43 

Médica. O texto é aprovado sem retificações. 44 

4.3 Diretoria de Comunicação – Acadêmicos e Residentes: Jornalista Carla apresenta proposta para a criação, 45 

através de projeto de lei estadual, do “dia estadual do acadêmico de medicina” e “dia estadual do médico residente”. 46 

Após longo debate, onde foram colocados os prós e contras de tais iniciativas, os Diretores presentes decidiram por 47 

maioria não dar prosseguimento na proposta apresentada, visto que já são comemorados o dia do estudante no dia 11 48 

de agosto e o dia do médico no dia 18 de outubro. 49 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Eventos Final do Ano (06 e 07 de dezembro 2024). 50 

6. Assuntos informais: Nada relatado. 51 

 52 

Florianópolis, 18 de novembro de 2024. 53 

 54 

(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC 55 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 56 
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